

Communiqué de Presse

Réunion publique pour l'ouverture d'un centre de santé Médecins solidaires à Chantenay-Saint-Imbert

Chantenay-Saint-Imbert s'apprête à accueillir dans les prochaines semaines, le 4ème centre de santé de l'association nationale Médecins solidaires, après ceux de la Creuse, à Ajain et Bellegarde-en-Marche et celui de Charenton-du-Cher dans le Cher.

A ce titre, et à l'initiative conjointe de l'association et de la commune, une réunion publique à destination des professionnels de santé, des élus et des habitants, est organisée afin de présenter le projet,

jeudi 18 avril à 18 h 30, à la salle des fêtes de Chantenay-Saint-Imbert.

L'action de l'association Médecins Solidaires est une véritable innovation sociale et organisationnelle inédite. Elle parvient à procurer des soins de proximité et de qualité grâce à un relais continu de médecins différents chaque semaine, multi générationnel et provenant de tout le territoire national.

Cette action vient renforcer l'une des priorités du mandat de Fabien Bazin, président du Conseil départemental de la Nièvre, à savoir : garantir à tous les Nivernais l'accès aux soins. En effet, plus de 17 000 d'entre eux, sont actuellement sans médecin généraliste. Malgré la forte mobilisation des acteurs du territoire pour remédier à cette problématique, notamment avec le projet « Santé Nièvre pour tous », le Conseil départemental a souhaité soutenir le projet pour cette première implantation dans la Région Bourgogne Franche-Comté.

L'association Médecins Solidaires a été cofondée par le Docteur Martial Jardel et l'association Bouge ton Coq!, connue des Nivernais pour avoir soutenu plusieurs projets d'ouverture d'épiceries participatives sur le territoire.

La presse est invitée à assister à cette réunion.





Contact:

Stéphane Bénédit / Directeur de cabinet / 06 87 01 00 17 Magali Malauzat / magali.malauzat@medecins-solidaires.fr

